



La V Semana por la Igualdad organizada por el IES Virgen del Mar, con la colaboración del Ayuntamiento de Adra, ya está en marcha. Desde este pasado lunes y hasta el viernes, se van a desarrollar distintas actividades, tanto en el Centro Cultural de Adra como en el mismo centro educativo.

Las Semana por la Igualdad en el IES Virgen del Mar comenzó el lunes con las actividades relacionadas con el Día Internacional de la Mujer. Ayer, tuvo lugar la inauguración oficial de esta V Semana por la Igualdad en el Centro Cultural de Adra, con la presencia del alcalde de Adra, Enrique Hernando y la concejala de la Mujer del Ayuntamiento de Adra, Alicia Heras, así como representantes del IES Virgen del Mar. Al acto también asistieron un total de siete centros educativos de Adra y el Poniente como, como el IES Abdera, IES Gaviota e IES Virgen del Mar, de Adra, dos centros de Berja, el CEPR Andrés Manjón y el IES Sierra de Gádor, el IES Santa María del Águila de El Ejido y la Escuela de Adultos de Laroles. En ese acto se llevaron a cabo una serie de pequeñas representaciones teatrales relacionadas con la igualdad, como 'Mujeres de a pie', 'Entremés de las aceitunas', 'Una parodia sobre las marujas', 'Lecturas de caratas a nietas y nietos', 'Sobran las palabras' o 'Manifiesto por la igualdad', entre otros.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando ha felicitado al IES Virgen del Mar por esta V Semana por la Igualdad, y también a todos los centros escolares que participan en estas actividades y ha señalado que "los escolares son el germen para acabar con las diferencias entre hombres y mujeres y son los que trabajan para conseguir la igualdad plena en esta sociedad. En la mano de los jóvenes está el futuro de la igualdad entre hombres y mujeres y por eso desde el Ayuntamiento de Adra apoyamos esta V Semana por la Igualdad".

Durante la jornada de hoy se ha llevado a cabo una gimkana coeducativa, en el mismo IES Virgen del Mar, donde ha participado todo el alumnado del centro, mañana por la mañana tendrá lugar una tertulia dialógica en el IES Virgen del Mar, sobre 'La Mujer de hoy', donde participarán familias, alumnos y profesores, por la tarde una ponencia, 'Regresión coeducativa en la adolescencia', en el Centro Cultural a las 7 de la tarde, a cargo de Juana María Gil Ruíz, Catedrática de Filosofía del Derecho de la Universidad de Granada y el viernes, finalizará esta V Semana por la Igualdad, con un balance de la misma en un coloquio en el centro, donde participarán alumnos de 4º de ESO y profesorado.